

Ab 01. November 2017 wird aus der Wasserburger WeinGalerie die WeinGalerie Vertriebsagentur mit Lieferservice

Um für unsere Kunden dauerhaft gleichbleibend hohe Qualität in Produkt und Service aber auch beim Preis sicherstellen zu können werden wir ab November 2017 den spontanen Hol- und Bring Service auf Zuruf stark reduzieren und zum Jahreswechsel einstellen. Das Auslieferungslager Wasserburg wird geschlossen. Das Büro Wasserburg bleibt vorerst bestehen.

Deutlich gestiegene Grosshandelspreise, im Durchschnitt mehr als 30% in den vergangenen 12 Monaten zwingen uns zu diesem Schritt. Für die Mehrzahl unserer Stammkunden ändert sich aber gar nichts. Sie bestellen wie bisher auch Ihre Weine, alle 14 Tage erhalten wir die Lieferung vom Importeur und liefern anschliessend aus oder Sie holen die Weine nach Absprache bei uns ab. Zwischenlieferungen ausserhalb des 14 Tages Rhythmus sind aber weiterhin als Ausnahme möglich. Ihre Bestellung erfolgt also immer bis zwei Tage vor der Lieferung durch unseren Grosshändler, i.d.R. kommt die Lieferung 14 tägig Mittwochnachmittag. Ab Donnerstag wird dann ausgeliefert. Nach Absprache können die bestellten Weine auch bei uns in Wasserburg im Büro abgeholt werden. Das Wasserburger Auslieferungslager wird nach dem grossen Lagerräumungsverkauf im Oktober geschlossen, unsere Weine nur noch von unserem Zentrallager aus ausgeliefert. Das Büro in Wasserburg bleibt bis auf Weiteres bestehen so dass die Wasserburger Kundschaft auch von dort aus beliefert werden kann allerdings werden wir dort nur wenige Weine vorhalten, die restlichen bestellten Weine vom Zentrallager aus liefern.

